

\$129.660.142. Durante el año anterior, los préstamos habían alcanzado la cifra de \$115.773.679, repartidos entre 125.987 estudiantes.

Desde la iniciación de este programa en 1964, las nueve provincias y los dos territorios participantes han concedido 1.209.101 préstamos por un valor de \$843.000.000.

#### Funcionamiento del programa

El programa concede préstamos bancarios garantizados por el Gobierno a los estudiantes oficiales de enseñanza superior que requieren ayuda para seguir estudios.

Las autoridades provinciales conceden préstamos de hasta \$1.400 anuales a estudiantes inscritos en instituciones de cursos trimestrales y hasta \$700 en instituciones de cursos semestrales. La cantidad máxima que un estudiante puede recibir prestada es \$9.800.

La provincia de Quebec no participa en este programa porque tiene su propio plan de ayuda a estudiantes. Quebec recibe del Gobierno Federal una compensación en concepto de pérdidas de intereses y préstamos impagados. En 1975 Quebec recibió \$12.708.115 en este concepto.

#### Exitos musicales en ultramar

El Cuarteto de Cuerda regresó recientemente de una gira exitosa por la Unión Soviética, Rumania, Yugoslavia e Italia.

En Bucarest, el grupo atrajo un gran público que le obligó a interpretar dos obras de propina. El recital fue difundido por la radio y televisión rumanas.

El Cuarteto ganó el concurso de la Unión de Radiodifusión Europea de 1974 y goza de gran reputación en el exterior. Para la primavera tiene prevista una gira de conciertos por Europa.

El Ministro de Asuntos Exteriores patrocinó la gira del grupo musical contemporáneo Trio Lyric de un mes por Islandia, Noruega, Suecia y Finlandia,

además de actuaciones en Bruselas, París y Londres. Varias de sus actuaciones fueron difundidas por radio y televisión.

John Hendrickson de Edmonton, Alberta ganó recientemente el tercer premio del Festival Internacional Chopin de Varsovia que se celebra cada cinco años.

La actuación de Hendrickson fue muy aplaudida por el auditorio polaco. Recibió el premio especial de la Asociación de Críticos Musicales Polacos. Los organizadores del Festival Chopin han preparado una serie de conciertos de Hendrickson en Polonia.

#### Visita de escritores de la Unión Soviética

La División de Asuntos Culturales del Ministerio de Relaciones Exteriores recibió recientemente a dos grupos de escritores de la Unión Soviética que visitaron Canadá dentro del Acuerdo de Intercambios Generales. Los Sres. Grigoriy Yakovlevich Baklanov, Anatoly Andreyvich Anayev y Freda Lurye fueron los visitantes oficiales en 1974/75.

Yakovlevich y Andreyvich son novelistas, siendo este último director de la revista literaria mensual *Octubre*. La escritora Lurye es asesora de literatura canadiense del Sindicato Soviético de Escritores. Su gira por Canadá duró del 23 de octubre al 12 de noviembre.

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KLA OG2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*